



Primera alerta roja de 2025 por incendio forestal en Chile

Description

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, de Chile, declaró ayer miércoles la primera alerta roja de 2025 por un incendio forestal en la comuna de San Carlos, región de Ñuble.

De acuerdo con el reporte, las llamas comenzaron a propagarse a partir de las 20:00, hora local, en la zona de Torrecillas y más tarde se acercaron a varias viviendas ubicadas en el lugar.

Una brigada especializada de la Corporación Nacional Forestal, un camión cisterna, un helicóptero y dos aviones están desplegados en el área para contener el fuego, que se extiende con rapidez debido a las condiciones climáticas.

La temporada del verano austral es propicia para este tipo de eventos, debido al calor intenso, el viento en ráfagas sin una dirección fija y la baja humedad relativa.

Además, como el invierno anterior fue rico en lluvias, hay mucha maleza alta y seca, que se transforma en un material combustible para propagar las llamas.

Este miércoles la Dirección Meteorológica de Chile entregó el pronóstico para los primeros días del año, donde no se descartan olas de calor extremo entre la Región Metropolitana de Santiago y el Biobío.

Las mayores temperaturas ocurrirán el domingo e incluirán también a Coquimbo y Valparaíso, con promedios de entre 31 y 35 grados Celsius, precisó la entidad.

Por otra parte, la Armada extendió hasta mañana el aviso por marejadas en las costas desde Arica, en el norte, hasta el Golfo de Arauco, en el sur.

Advirtió, asimismo, que el fin de semana aumentará de nuevo la energía del oleaje, lo cual generará una mayor rompiente.

El servicio meteorológico de la Armada señaló que el fenómeno registrado durante los días recientes es el más intenso, por lo menos en los últimos cinco años.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025